
 

定例教育委員会会議次第 

日 時  令和５年５月２３日(火) 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ２０５会議室 

 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

議案第 ６号 坂井市社会教育委員の承認について 

議案第 ７号 坂井市文化財保存活用地域計画推進協議会委員の承認について 

   議案第 ８号 就学指定校の変更許可について 

４ 報告事項 

（1） 令和５年度英国青少年招へい事業中止について 

（2） 丸岡城下町再生古地図作成事業について 

 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(６月分)について 

(2)  その他 
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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 令和５年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和５年５月２３日（火）午後１時３０分から２時０５分まで 

場 所：坂井市役所 ２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第６号 坂井市社会教育委員の承認について 

議案第７号 坂井市文化財保存活用地域計画推進協議会委員の承認について 

   議案第８号 就学指定校の変更許可について 

４  報告事項 

  （1）令和５年度英国青少年招へい事業中止について 

  （2）丸岡城下町再生古地図作成事業について 

５ その他 

  （1）行事予定（６月分）について 

  （2）その他 

 

【出席者】 

教育長       林晃司教育長（オンライン） 

教育委員        田中典夫職務代理者、宮﨑美恵子委員、橋本明子委員、 

牧田靖夫委員 

教育部       吉村次長（教育総務課長）、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

上田教育審議監 

  学校教育課     宇野課長 

文化課       井尻課長 

丸岡城国宝化推進室 北林室長 

坂井市立図書館   吉田館長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育次長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

先週１９日まで約１週間、ワールドマスターズゲームズのディスク

ゴルフの国際大会が坂井市で開催された。国内外からの選手をはじ

め、INOVA ジャパンなどの企業の皆様、ディスクゴルフ協会の皆様

に喜んでいただけた。多くの職員に手伝っていただいた。無事、成

功裏に終了できたのは皆様のおかげである。ボランティアの皆さん



にも協力いただき、地域で開催する意義を感じ取った。また、６月

３日に坂井市龍翔博物館と名称変更の下、リニューアルオープンす

る。素晴らしい施設になっている。ゆっくりご覧いただきたい。そ

ちらもご協力いただきたい。 

 

【会議録の承認】  

教育長       ４月に開催した定例教育委員会および５月１１日の臨時教育委員会 

の審議結果について、事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長    （会議録概要説明） 

 

教育長       質問等がなければ、４月定例教育委員会および５月１１日の臨時教

育委員会の会議録について承認することとする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案第６号 坂井市社会教育委員の承認について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長   （説明） 

 

教育長      これについて何かご質問等あるか。質問がなければ「議案第６号 坂

井市社会教育委員の承認について」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第７号 坂井市文化財保存活用地域計画推進協議会委員の承認について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

文化課長     （説明） 

 

教育長      これについて何かご質問等あるか。ないようなので「議案第７号 坂

井市文化財保存活用地域計画推進協議会委員の承認について」は、

原案のとおり承認する。 

 

【議案第８号  就学指定校の変更許可について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長   （２名２件の申請である） 

 

教育長      これについて何かご意見等あるか。ないようなので「議案第８号  就 



学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承認する。 

 

【報告事項】 

【（1）令和５年度英国青少年招へい事業中止について】 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長   ロシアのウクライナへの侵攻の影響で、イギリスから日本へ来るの

に、安全な航路を通ると、自己負担が２倍になってしまう。よって、

招へい先から断りを入れてきたことによる中止。 

 

教育長      質問等あるか。 

 

牧田委員     招へいについての中止はわかった。派遣について今年度はどうする 

のか。 

 

生涯学習スポーツ課長   今年度の派遣は実施しない。事業の組立てをこれまでと変えるなど

検討中である。 

 

教育長      交流事業については新たなステージへ向けて考えていきたい。 

 

【（2）丸岡城下町再生古地図作成事業について】 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

   

国宝化推進室長  天守、堀までが城郭である。区画整理、市街化により、城郭の原型 

がわかりにくくなっている。江戸時代の丸岡城下町の地図を作成し、 

調査研究、教育、啓発に役立てることが目的。江戸初期の地図をベ 

ースマップとして、現在の国土地理院の地図と重ね合わせ修正を加 

える。デジタル上、古地図と現在の地図を比べることができる。ま 

ち歩き、地域の学習、観光プロモーションに活用可能。 

     

教育長      ご質問はないか。 

 

教育長      よろしければ、５その他へ移る。 

 

【その他】 

教育総務課長    加戸小、長畝小長寿命化改良工事業者の決定について報告 

行事予定（６月分）について説明 

８月定例教育委員会について日程調整 

８月２３日（水）午後１時３０分からに決定 

 



教育長       7 月１９日に総合教育会議を開催する。議題としてあげたいことが 

あったら提案いただきたい。 

 

教育長      ほかにないか。なければこれをもって閉会する。 




